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! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）“民有
所呼，我有所应”。日前，市民呼吁
“武宁公园延长夜间开放时间”!相
关报道见前天本报 !"版"，今天，
市绿化市容局表示，为进一步满足
周边居民公园内休闲纳凉的需求，
!月 "日起，武宁公园的开放时间
将延长至 #$时，具体开放时间为
夏令（#月 $日至 %月 "&日）%：&&'
$$(&&。

据悉，武宁公园周边居民住宅
小区众多，市民有夏季游园、纳凉

的需求，尽管公园方在夏季来临之
际已将开放时间延长到晚上 $&

时，但 $&时以后还是挡不住兴致
勃勃的市民前来。

在延长开放时间至 $$时的同
时，市绿化市容局还督促公园管理
方加强夜间开放时段的公园安全管
理，对公园有危险区域（如池塘）做
好隔离，有台阶的地方注上醒目标
志，以确保游客安全；园方增加安保
力量，安排保安轮流值班，以确保市
民夜间游园安全。

同时，考虑到周边居民楼多，
为防止噪声扰民，园方规定夜间不
允许带扩音喇叭、功放等音响设备

进公园，建议市民夜间游园以休
闲、散步为主，共同营造夜间公园
宁静的环境。

又讯（记者 沈敏岚）前天本
报社会新闻版报道了“长风公园闭
园后仍有游客通过攀爬伸缩门、围
墙进入公园夜钓”的消息。市绿化
市容局高度重视，已责成该公园调
查核实，明确表示禁止“夜钓”活动。

经查证，长风公园在晚间确有
一些钓鱼爱好者通过攀爬伸缩门、
围墙等方式，进入公园夜钓。由于
公园水域面积较大，针对以上情
况，公园保安曾多次劝阻，但“夜
钓”者对园方劝阻置之不理。部分

“夜钓”者甚至采取“游击战”，躲避
公园保安巡查。因公园保安没有执
法权，在管理上确实存在一定的难
度。但同时也反映园方管理中确有
不足。

目前，公园已落实 )条措施，
禁止“夜钓”活动，包括责成垂钓承
包人禁止“夜钓”活动，如承包人
再违反相关规定，将解除承包合
同；公园组织相关工作人员和保安
加强夜间巡查力度，避免类似事件
再次发生；派出专人加强夜间公园
湖面巡逻；公园所有工作人员（包
括保安等人员）参与此项活动的，
一经查实，将严肃处理。

! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）
急诊区域、候诊区域，覆盖
“* '+,-./,-*”免费 0*1* 网
络，用无线局域网、23、物联
网等技术打造一个“无线数
字医疗”系统，上海交大医学
院附属仁济医院昨天与中国
电信上海公司签署合作协
议，双方将联手推进仁济“智
慧医院”建设。
中国电信将为仁济医院

策划“无线数字医疗”整体方
案，优化工作流程，提升医院
运行效率和管理服务，推进
医院的信息化智能监测。稳
步拓展“智慧医疗”应用中的
医疗电子病历、医疗物联网、
远程医疗、多方会诊、全球眼
网络监控等系统应用项目。
合作建设形成适合仁济医院
的医疗应用系统，提供医疗、
护理、45、输液管理等多方
面应用。今后，还将建设统一
预约平台，实现一站式付费，
以信息技术方便市民看病就医。
据介绍，上海电信目前已在上

海 6$7家医院实施了0*1*覆盖，二
三级医院的光纤覆盖率达到
6&&8，社区医院的光纤覆盖率达到
7&8以上。
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! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）目前，上
海已经拥有几十家文化创意园区。
但市统计局昨天公布的“上海市民
对公共文化场所利用状况调查”报
告显示，市民去文化创意园区游玩
的不多，文化创意园区的“好玩”功
能有待加强。

文化创意园区是文化产业集
聚的载体，主要由相关文化创意设
计、咨询策划、经纪推广等方面的
企业集聚构成。这种相互接驳的企

业集群，不仅对文化创新能力和经
济效益的提高有重要意义，也是新
兴的城市旅游、休闲的重要地标。
目前，上海已经拥有 !号桥、9%&、
"722老场房、老码头等几十家文化
创意园区。但此次调查显示，仅
2%:$8的受访市民表示知晓上海有
文化创意园区，总体上知晓率不
高。高学历者的知晓率要高于低学
历者。高学历群体的知晓率为
)%:)8，比低学历群体高出 "!:;个

百分点。高收入群体的知晓率也要
比低收入群体高。高收入群体的知
晓率为 %$:28，比低收入群体高出
$&:<个百分点。

多数市民没去过文化创意园
区。知晓文化创意园区的受访群体
被问及过去一年中去过几次时，
;<:)8的受访市民表示没去过，表
示去过的占 $2:<8，表示去过 2次
以上的仅占 <:!8。关于不去或少
去的原因，2&:!8的受访市民表示

“没有时间”，$;:)8表示“离家远、
不方便”，"%:<8表示“没有兴趣”，
"):78表示“不了解”。

从这次调查可以看出，文化创
意园区的光顾率与市民教育素质
成正比。高学历群体年龄相对较
轻，收入相对较高，对文化创意园
区的兴趣也越高。因此，市统计局
建议，要让文化创意园区“好玩”起
来，首先要为这部分市民多提供方
便、增加兴趣点。
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最新调查显示，多数受访者表示“没去过”———

! ! ! !本报讯（记者 江跃中 实习生
杨天乐）为庆祝中国人民解放军建
军 !%周年，昨天，受市委、市政府委
托，副市长、市双拥工作领导小组副
组长姜平，市政府副秘书长、市双拥
工作领导小组副组长王伟带领有关
部门负责人，来到上海警备区机关，
向驻沪三军、武警部队指战员赠送
节日慰问品，向全体官兵致以节日
问候。上海警备区副政委张维平少
将及驻沪部队各大单位政治部领导
出席了赠送仪式。

庆祝建军 !"周年

市政府慰问
驻沪三军、武警部队

! ! ! !本报讯（记者 江跃中 实习生
杨天乐）上海市新四军历史研究会
与上海中共党史学会近日联合召开
座谈会，纪念建军 !%周年座谈会。
上海市新四军历史研究会领导和部
分新四军、解放军老战士参加。

上海新四军老战士
举行座谈会

! ! ! !种西瓜用牛奶浇灌，这事真的
假的？记者日前走访崇明一片牛奶
西瓜种植基地，并见到了使用这一
栽培方法的老农符国桂。

符国桂告诉记者：“最近一段
时间，牛奶西瓜每月销售额都在 )&

万元以上，客户一传十、十传百，来
的人越来越多。”特意驱车从市区
赶来买瓜的王先生说：牛奶西瓜的
口感特别像我小时候吃过的西瓜。
符国桂说，牛奶西瓜并不是很甜，
但是口感清脆、果肉鲜美。

种牛奶西瓜不是简单地喷洒
牛奶。怎么浇，什么时候浇，浇多

少，都有讲究。老符说，西瓜藤蔓的
毛孔比较小，牛奶直接喷洒，不易
被吸收，所以必须有氧化酶的帮
助，老符使用的是北京农业大学研
发的 =4>氧化酶。

老符告诉记者，“通过氧化酶
把牛奶的营养分子变小、再变小，
小到能‘钻进’藤蔓里，这样牛奶才
能被吸收。还要把握好喷洒牛奶的

时机，如果时机不对，牛奶全被藤
蔓吸走，西瓜‘吃’不到，种出来的
西瓜就不叫牛奶西瓜了。”

老符还向记者透露，牛奶西瓜
的栽培过程中，需要喷洒牛奶至少
%次，如此，切开牛奶西瓜的瞬间，
才会有一股牛奶香味。为改良牛奶
西瓜的口感，老符还在牛奶中添加
了蜂蜜。

老符是浙江台州人，种植瓜果
蔬菜已经有 2&多年。这期间，他结
交了两位蔬菜果蔬专家，并得到他
们的帮助。去年 <月底，老符家的
牛奶西瓜申请了“符源”牌商标。老
符高兴地说：“明年，我还打算种植
牛奶小番茄呢！”

特约通讯员 杜烨

本报记者 朱全弟

用牛奶种西瓜，真的假的？
记者实地探访崇明牛奶西瓜种植园

! ! ! !今天上午八时半，在外滩中山南二路人行道旁，上海科植绿化有限公司的工作人
员正在用钢丝绳对沿街几百颗悬铃木进行加固，在台风季即将来临前做好预防工作。

本报记者 陈意俊 摄
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武宁公园：
长风公园：

延长开放时间至22时
4措施禁止夜间垂钓
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! ! ! !本报讯（记者 马丹）申城已
连“烧”近一周，昨天最高2%:!!！
截至昨天，本市今夏已出现6%个
高温日。据上海中心气象台今天
上午66时最新消息，正在海上快
速移动的“苏拉”、“达维”两个台风
可能会给申城“降温”，受他们外
围影响，本市将在!月$日到)日出
现明显风雨，最高气温也会逐步
跌至26!。

市气象局首席服务官张瑞怡
说，今夜起连续三四天，申城都将
有雨水“叨扰”。“前期降水主要是
由副热带高压南侧偏东气流带来
的水汽引发，而后期将主要受‘苏
拉’和‘达维’两个台风的外围影
响。风雨集中在!月$日到)日，雨势
也会增强。”

据预测，!月$日到!月2日，今
年第7号台风“苏拉”可能会在浙闽

一带登陆，给申城带来较为明显的
影响，而她的好兄弟、今年第6&号
强热带风暴“达维”，同样也将在!

月$日夜里到2日在江苏北部到山
东半岛沿海地区登陆。张瑞怡说，
目前来看，上海很可能正处于两个
台风的空档间。

又讯 热带风暴“苏拉”于 ;月
$!日 !时在菲律宾以东洋面上生
成，$7 日 6) 时发展为强热带风
暴，2&日下午加强为台风，正在和
第 6&号热带风暴“达维”一起向我
国东南沿海逼近。
据气象部门介绍，“苏拉”可能

于 !月 $日至 2日对浙江省造成
影响。浙江省防汛抗旱指挥部办公
室 2&日下午发出通知，要求相关
部门和地区防汛防台责任人及时
进岗到位，加强危险区域的监测、
巡查，确保人员安全。

“双台风”扰申城
周四起高温暂歇


